

PRIMER PROTOCOLO EXPERIMENTAL HOMEOPÁTICO CON LOS GRUPOS SANGUÍNEOS A Y B

Dr. Gabriel Hernán Gebauer

Resumen

Se propone a la comunidad internacional de médicos homeópatas un protocolo experimental con el objetivo de demostrar científicamente la realidad de las "diluciones homeopáticas", es decir, de aquellas soluciones que han superado el límite de dilución molecular del soluto, tal cual lo determina el Número de Avogadro. Para tal fin se propone utilizar la conocida reacción de incompatibilidad (y también de compatibilidad) de grupo sanguíneo ABO, pero usando como reactivo, en lugar de glóbulos rojos, una "dilución homeopática" D30 de glóbulos rojos lavados.

Palabras clave

Protocolo experimental, Dilución homeopática, Número de Avogadro, Reacción de incompatibilidad, Grupo sanguíneo ABO.

Gabriel Hernán Gebauer es médico-cirujano por la Universidad de Chile, Es Homeópata. y Diplomado en Homotoxicología y es *Magister Artium Fil. Ciencia* (Universidad de Santiago, Chile).